

Abril 13 de 2011

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las nueve horas del día trece de abril del año dos mil once, en la Sala de Juntas del Edificio de la Tesorería Municipal del H. Ayuntamiento ubicado en la Calle 2 Pte. N° 107, Col. Centro Histórico de la Ciudad de Puebla, Pue; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas:

Dr. Francisco Javier Ramírez Sánchez	Presidente del Consejo Ciudadano de Obras y Servicios Públicos
Arq. Fco. Javier Navarro Fernández	Vocal de Vigilancia del Consejo
Arq. Sergio J. Curro y Martínez	Consejero
Arq. Francisco Javier Tejeda Ortega	Consejero
Ing. Jaime Alejandro Maldonado Reyes	Consejero
Ing. Juan Gregorio Pérez Águila	Consejero
Arq. Alberto A. Ramírez y Ramírez	Consejero
Ing. Tomás Arturo Tapía Reyes	Consejero

AUTORIDADES

Regidor David Méndez Márquez	Presidente de la Comisión de Desarrollo Urbano y Obras Públicas.
Arq. José Felipe Velázquez Gutiérrez	Secretario de Gestión Urbana y Obra Pública para el Desarrollo Sustentable
Arq. Elodia Márquez Cabrera	Comisionada de Relaciones Inter-Institucionales de la Secretaría de Gestión Urbana y Obra Pública para el Desarrollo Sustentable
Arq. Rodolfo Teodoro Rondero Pacheco	Director de Obra Pública
Dr. Luis Alejandro Fabre Bandini	Secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos
Alma Rosa Tapia González	Rpte. del Presidente de la Comisión de Servicios Públicos
Lic. Felipe de Jesús González Camarena	Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación Ciudadana

Con el propósito de celebrar la sesión ordinaria correspondiente al mes de abril bajo el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

1. Lista de asistencia, declaratoria del Quórum y apertura de la sesión.
2. Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior.

3. Presentación de la Dirección de Obras, a cargo del Arq. Rodolfo Teodoro Rondero Pacheco, Director.
4. Comentarios y preguntas por los integrantes del Consejo.
5. Asuntos generales
 - Recapitulación de acuerdos tomados en la sesión.

LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL

Dr. Francisco Javier Ramírez Sánchez.- Presidente del Consejo Ciudadano de Obras y Servicios Públicos, da la bienvenida a los Consejeros Ciudadanos, autoridades del Ayuntamiento e invitados. Da lectura a los puntos del orden del día, como tercer punto la presentación de la Dirección de Obras, a cargo del Arq. Rodolfo Teodoro Rondero Pacheco, cuarto punto comentarios y preguntas acerca de la presentación. El quinto punto se tiene asuntos generales. Se tiene un asunto de un oficio que manda la regidora María De Lourdes Dib y Álvarez, presidente de la comisión Servicios Públicos, y se dará lectura a ese documento.

Arq. Rodolfo Teodoro Rondero Pacheco.- Hace su presentación sobre el plan de trabajo, de esta administración en obra pública. Se estuvo trabajando en esta planeación. En estos 50 días que llevan de ejercicio, se tiene ya avanzado el programa de mil calles y el mantenimiento vial. Es un inicio de un gran trabajo, y se tiene contemplado en esta administración.

Dr. Francisco Javier Ramírez Sánchez.- Le dan la bienvenida al Arq. José Felipe Velázquez Gutiérrez Secretario de Gestión Urbana y Obra Pública. Éste es uno de los 16 Consejos Ciudadanos que existen en este Ayuntamiento. Les toca ver dos áreas que son la obra pública y los servicios públicos. De los cuales está constituido este consejo. Se presentando los integrantes de este Consejo.

Ing. Juan Gregorio Pérez Águila.- El solicita que se nombre las calles y las colonias, donde se va a pavimentar. Otro punto es Jorge Murad que se ubica por la central de abastos, se hicieron casas dentro de la barranca.

Arq. Francisco Javier Tejeda Ortega.- Sobre el proyecto de vialidad que presentaron, le preocupa que no se tengan impactos viales y ambientales. Que se debe hacer un plan maestro de este programa. Tampoco comentaron sobre los programas de bacheo que ya iniciaron. Los campos del seminario que están ubicados en la 3 sur y 71 Poniente. Quiere saber qué van a pasar con esos campos.

Ing. Jaime Alejandro Maldonado Reyes.- Alguno de los temas que quedaron pendientes de la administración pasado. Es el tema de la carretera a la Covadonga. Supuestamente se iba hacer con fondos metropolitanos. Pregunta por qué el primer año, las inversiones de las vialidades son muy fuertes. El segundo y el tercero van a la mitad.

Arq. Francisco Javier Navarro Fernández.- Le gustaría que a los Consejos los vean como un apoyo, y como una ayuda a su función pública. Comenta que hay que implementar nuevas vialidades, que sean

Abril 13 de 2011

paralelas a estos grandes ejes. Hay que hacer un acercamiento a las colonias, y a la gente y preguntarles qué soluciones tienen.

Arq. Sergio J. Curro y Martínez.- Quiere tocar dos puntos. El primero: cada vez que se hace una vialidad, el efecto es multidisciplinario. Porque no consideran todos los servicios que van su alrededor. El segundo punto: es relacionado con el alumbrado público. Ha hecho su colegio un canal de comunicación con la sociedad. Las fallas de alumbrado público las reportan al ayuntamiento, con resultados son muy bajos. Quieren saber cómo tener un canal de comunicación, para que respuestas sean más rápidas. Y finalmente lo llaman electrificación de unidades habitacionales.

Ing. Tomás Arturo Tapía Reyes.- Un punto muy importante son los semáforos. Se sabe que a finales de la administración anterior, se hizo una sincronización y una computarización de todo un sistema.

Dr. Francisco Javier Ramírez Sánchez.- Recibieron ya una presentación general. Para que se pueda revisar cada uno de los proyectos en particular. Un aspecto que quieren solicitar de una manera permanente. Es importante que les comente antes de que empiece una obra, y no después que la realizaron.

Otro punto que es importante. Solicitaron de manera directa cuando se tuvo la entrevista con el señor Presidente Municipal el conocer todo el proceso de la obra, desde el proyecto, y cuando se hacen las licitaciones. Una de las grandes ilusiones que tienen los ciudadanos es la transparencia.

Comenta un aspecto que consideran importante es el programa de las mil calles. Y como va este proyecto y del programa ya antes mencionado. Tienen una inquietud que se tiene que dar una solución pero ya, es la avenida de las margaritas.

Arq. José Felipe Velázquez Gutiérrez.- Lo primero que plantean aquí, que no son dueños de la verdad y parten de esa premisa, son bien recibidas todas las opiniones y las aportaciones que le quieren hacer. Él ofrece que les hagan llegar todos esos programas. Que detecta en su ámbito de influencia por reportes que han recibido.

Lo comentó el presidente del Colegio Ingenieros Municipales, el nombre de las calles. Ellos están en el proceso de ir conformando gran número de calles. Algunas ya las tiene definidas en función una serie de criterios. Básicamente es entrar a atender el programa de pavimentación donde ya se cuenta con todos los requisitos.

El tema de asentamientos irregulares. La supervisión por parte del ayuntamiento, no se ha visto como un tema estratégico en el Municipio desde hace muchos años. Para supervisar a toda la ciudad solo se tienen a dos supervisores.

Sobre el estudio de impactos viales. Para efectos de vialidades donde ya se encuentra constituida y funcionando pues el impacto ya existe. Ya no es necesario hacer el estudio del impacto vial. Lo que hay que hacer en las zonas donde se tienen problemas. Hay que hacer estudios de ingeniería vial.

Porque concentrar la inversión más fuerte en el primer año. Lo que pasó que en los siguientes años habrá otros destinos de la inversión.

Las margaritas están dentro de los proyectos de prioridad. Se han tenido reuniones con SOAPAP y por primera vez va a solicitar licencia al ayuntamiento de Puebla.

La transparencia para asignación de obras. Les están solicitando a la Contraloría, les ha costado un poco de trabajo que los ciudadanos acepten formar para del Comité de obras para las licitaciones.

Abril 13 de 2011

Arq. Rodolfo Teodoro Rondero Pacheco.- Responde que fueron convocadas los representantes de los colegio y asociaciones. De todos los que asistieron les hicieron el favor de ayudarlos a dictaminar. La propuesta que se tenían de 1400 calles. Se repartió alrededor de 150 o 200 calles a cada uno de las asociaciones. Para que les hicieran el favor de dictaminar si las calles que están señaladas dentro de las peticiones y cumplían con todos los requisitos.

Los criterios que se están utilizando para esa selección. El 20% que tenga una población alta, el 20% que tenga drenaje, el 20% que existe agua potable y drenaje, el 10% estén cercanos a mercados y escuelas, el 10% que pagan el predio, el 10% que tenga una antigüedad sin pavimento, el 10% que esté incluido en los polígonos de pobreza. En nombre de las calles ya están definidas y ya están analizadas.

El impacto vial y ambiental de las obras grandes del Gobierno del Estado. Hay dos estudios que pagó la administración pasada. Pagó un estudio de vialidad a Cal y Mayor este documento está en poder del ayuntamiento. Existe otro que contrató el Gobierno del Estado, Logit con la misma intención. Los dos estudios se están trabajando, tanto el Gobierno del Estado y el municipio.

En cuanto al impacto vial se está actuando. Necesidad de corregir, todo la problemática de contaminación de aire, contaminación de residuos sólidos. Incluso en las obras pequeñas están haciendo mitigación del impacto ambiental para resolver estas situaciones.

Con respecto a la 3 sur y 63 poniente. Del campo del seminario está en litigio, se está analizando.

El bacheo se empezó la semana pasada con este programa. Se divide la ciudad en cuatro cuadrantes, y a su vez en cuatro sectores. Se tiene 16 sectores más la zona de Canoa y la presa de Valsequillo, se tienen 18 espacios para atender.

En la carretera Tlaxcala a la Covadonga hay 230 millones de pesos que dejaron de ejercer del fondo metropolitano del año 2010. Esto se va a trabajar, son fondos concursable los ejecuta el Gobierno del Estado, dentro del programa de rezago presupuestal.

La avenida margaritas es importante su labor de los Consejo y va ser fundamental. El rechazo que se tienen de algunos vecinos que ya fueron indemnizados, no quiere que se haga esa vialidad.

Dr. Luis Alejandro Fabre Bandini.- Tocó el tema de los bancos de tiro. Ya está la Secretaría en plena función desde el día de ayer. La agencia cumplió ya su función. A finales del 2006 se publica en el Estado una Ley. Para el manejo de la cuestión de la integran de residuos sólidos urbanos y de manejo especial para el Estado de Puebla.

El tema de alumbrado público se teniendo una afectación. La estrategia de la administración anterior fue contratar por obra pública en lugar por los servicios. El mantenimiento del alumbrado el 75% estaba en contrato obra pública. Se van hacer inversiones en el departamento de alumbrado público. Lo que más les interesa que la autoridad que gestione y no el privado que estén manejando esto. El alumbrado relacionado con el tema de seguridad. Se va ser un contrato temporal, posiblemente tres meses mientras les da tiempo de generar el esquema abierto.

Dr. Francisco Javier Ramírez Sánchez.- Necesitan establecer una agenda de trabajo para este Consejo. Se tiene que establecer con un contacto más directo con los consejeros. Para que se pueda establecer esta agenda para este Consejo en colaboración con ustedes sobre obra pública, servicios públicos, con el Regidor de Desarrollo Urbano y Obras Públicas. Para el próximo mes se puede establecer algo más concreto. Para poder ir definiendo que es lo que nos puedan presentar ustedes.

Abril 13 de 2011

ASUNTOS GENERALES

Alma Rosa Tapia González. - Da lectura al oficio que dirige la Regidora María De Lourdes Dib y Álvarez al Dr. Francisco Javier Ramírez Sánchez en relación a las actividades que se están llevando a cabo al interior de la Comisión de Servicios Públicos.

ACUERDOS

1. Se tiene pendiente la elección del secretario o secretaria para este Consejo.
2. Para el día de mañana en la tarde todos los presidentes de los Consejos Ciudadanos están citados. Que son miembros del Consejo de planeación municipales y se harán mesas de trabajo.
3. Se tiene una reunión para el día de mañana con CAADROC
4. Se tiene una solicitud de ingreso de la Central Campesina Independiente para formar parte de este Consejo, y se analizará en la próxima reunión.
5. Se va invitar a la CFE para la siguiente reunión. Que va tratar de servicios públicos.
6. Se convocará a la próxima sesión ordinaria del Consejo el día 18 de Mayo del 2011 en la Sala de Juntas de la Coordinación General de Políticas Públicas e Innovación Gubernamental (2 Pte. 107 Col. Centro, 2do. Piso).